

Ciudad de México, a 17 de marzo de 2020
Comunicado de prensa 003/20

En atención a recomendaciones oficiales Dr. Vagón, el Tren de la Salud, cancelará escalas pendientes de su ruta por Veracruz.

- *Los servicios cancelados estaban previstos para Fortín de las Flores y Orizaba.*

El Dr. Vagón, el Tren de la Salud, se suma a los esfuerzos para limitar la concentración y movilidad de personas, y favorecer la sana distancia, a fin de superar la contingencia de salud pública que afecta a nuestro país.

Por ello, en acatamiento a las recomendaciones difundidas por autoridades federales de Salud, Dr. Vagón, el Tren de la Salud, se ha visto en la necesidad de cancelar los servicios de atención médica gratuita previstos para lo que resta del mes de marzo en su ruta por el estado de Veracruz.

Los servicios agendados para los días 18 al 22 de marzo en Fortín de las Flores y la del 24 al 28 de marzo en Orizaba, ya no se llevarán a cabo.

---o-0-o---